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Aos treze dias do mss de Maio do ano de dois mil e vinte,  as dez horas,  reuniram-
se,  virtualmente,  atraves do aplicativo Google Meet,  com  amparo legal na  Portaria
19/AGERST/2020,  que  disp6e  sobre  as  medidas  tempofarias  a  serem  adotadas
pela Agerst,  para  o  enfrentamento  da  pandemia  causada  pelo  CORONAVIRUS
{COVID-19),   os   integrantes   do   Conselho   Diretor   da   Agencia   Reguladora   de
Services  Pt]blicos  Delegados do Municipio de Santa Cruz do Sul,  os Conselheiros
Thtulares  Auro  Jorge  Schilling,   Presidente;   Miriam  Cristina   Lau,  Vlce-presidente;
Emani  Baier,  Conselheiro  Tesoureiro;  Astor  Gri]ner;  Jos6  Luiz  Juruena;  Geraldo
Gottert; o Fiscal Claudiomiro de Oliveira Flores; o Procurador Jefferson Zanette e a
Secrefaria-Geral   Maria   da   Grape   Freitas  de   Barros,   onde   foram   tratados   os
seguintes   assuntos:   foi   aprovada,   por   unanimidade,   a  Ata   18/2020;   sobre   o
Processo   Administrativo    25/2020,    que    trata    da    solicitacao    de    Reequilfbrio
econ6mico-financeiro do Cons6rcio TCS, o Conselheiro Juruena, que'6 o Relator do
Processo,  Ieu seu  Relato e deu seu  Parecer contfario ao reequilibrio,  por conta do
momento  atual,  recomendando  que  se  encontre  alternativas  que  nao  onerem  os
usuarios, e que se encontre outro meio para reequilibrio, que nao a tabela GEIPOT,
com a devida alteragao contratual,  entre outras recomenda?6es,  Parecer este que
foi aprovado,  por unanimidade;  a execugao  ongamentaria da AGERST,  relativa ao
primeiro  quadrimestre  deste  ano,  foi  detalhada  pelo  Conselheiro  Ernani;  sobre  a
Parecer do TCE - Contas da AGERST dois mil e dezenove, onde o TCE concluiu
qua "n5o foram constatadas irregularidades passiveis de esclarecimentos por parie
dos  Administradores   e   a  MP   conctuliu   que   "n5o   evidenciou   iriconformidades
passiveis de inclusao em  relat6rio de auditoria",  os Consethdiros algradecera[m os
servidores da Agencia,  bern como o servidor Daniel  Nagel,  reconhecendo que seu
trabalho e importante para tal resultado; sera envjado e-mail para o servidor Daniel,
com tais agradecimentos; o Dr. Jefferson citou a reuniao ocorrida na data de ontem,
com   o   Grupo   de   Trabalho   do  transporte   coletivo,   enfatizando   que,   entre   os
assLintos,   ele  manifestou-se  no  sentido  de  ser  imprescindivel  que  o  grupo  de
trabalho  tenha  poder  de  decisao  e  que  esta  seja,  efetivamente,   colocada  em
pfatica,  alem de entender ser mister a regulamentacao da implementagao da taxa
de gerenciamento dos aplicativos,  revertendo tal  fato,  na  baixa  do valor da  tarifa;
ficou decidido que sera instaurado urn processo administrativo para acompanhar o
deficit mensal operacional  do Cons6rcio TCS,  ate a situagao voltar a normalidade;
em  relagao  ao  e-mail  do  SINDIURBANOS,  reiterando  o  e-mail  de  vinte  e  sete  de
Abril.  a  Presidente  leu  aos  Conselheiros,  a  titulo  de  informacao;  o  Dr.  Jefferson
solicitou  aval  dos  Conselheiros  para  minutar uma  resolucao  que  regulamentara  a
requisigao   de  documentos  e   informag6es  de   Cons6rcio  TCS;   o   Dr.   Jefferson
enfatizou que a fiscal do CP 269, a ser indicado pela SEMASS, estafa a disposigao
da Agencia,  em  uma  acao efetiva  de fiscalizagao e  de  colaboragao com  o  Fiscal



Claudiomiro;  em  relagao  a  proposta  da  CORSAN,  de  pos{ergar  a  cobranca  do
reajuste tarifario para a competencia Setembro, com  indice de cinco virgula oitenta
e oito per cento (5,88%), a partir da competencia Setembro, os Conselheiros Miriam
e Astor sugeriram, a Conselheira, ja em Audiencia Pdblica, que os usuarios fossem
isentos do valor do reajuste tarifario nos meses de Junho,  Julho e Agosto,  uma vez
que  entendem  que  toda  a  sociedade  esta  sendo  afetada  pela  crise  e  que  a
CORSAN,  dado  seu  hist6rico  de  desempenho financeiro  positivo,  no  contrato  CP
269,  tamb6m  deve  dar  a  sua  contribuigao  e  que  a  CORSAN  podefa  buscar  a
diferenpe  em  urn  reajuste  tarifario  future;  seguindo  com  o  assunto  lRT  CORSAN
2020,  o  Conselheiro  Ernani,  como  Relator do  Processo,  apresentara  seu  Relato,
para votagao, na pr6xima Reuniao Ordinaria e que solicitafa, para suporte,  Parecer,
ao Dr. Jefferson no sentido de que verifique se e defensavel a proposta de reajuste
de  quatro  vfrgula  quarenta  e  urn  por  cento  (4,410/o)  a  partir de  Junho,  cobfavel,
somente,   a   partir  do  quarto  mss   (competencia   Setembro),   tendo  em   vi'sta  a
pandemia  do  Corona  Virus,  afetando  a   renda  de  boa  parte  da  populagao,  sem
posterior repasse,  como 6 a proposta recebida da CORSAN -cinco vfrgula oitenta
e  oito   por  cento   (5,88%),   a   partir  da  competencia   Setembro;   em   relagao   ao
Despacho   do   Processo   2019/20,   que   trata   dos   lndicadores   de   Desempenho
CORSAN  -TN  12/2020,  o  Conselheiro  Ernani  informou  que  tern  co'nversado  com
outras Agencias a respeito e o Conselheiro Astor fez algumas colocag6es sobre o
assunto;  em  relagao  ao  Pedido  de  lnformagao  95/2020,  do  Ver.  Z6 Abreu,  sobre
fiscalizagao  da  CORSAN,  a  Conselheira  Miriam  ficou  encarregada  de  elaborar a
resposta;   a   respeito   do   prazo   dos   pogos   artesianos,   previstos   no   PMSB,   o
Presidente Auro determinou que seja aguardada a Portaria de nomeagao do fiscal
do CP 269, a ser indicado pela SEMASS, para que o mesmo, de uma forma global,
faga  urn  cronograma  de  obras,   com  todas  as  informag6es;   ficou  aprovada  a
contratacao  de  servigos  de  internet,  duas  linhas  de  telefonia  m6vel  e  plano  de
dados m6veis.  Nada mais havendo a constar, eu Maria da Graga Freitas de Barros,
Secretaria-Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente.
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